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№１９５６ 第２７回例会 ２００６．１．２６ 晴 

ガバナー公式訪問 
点  鐘：白石幸久 会長 
進  行：大網庄一郎 SAA 
ソ ン グ：それでこそロータリー 
御訪問者：山中義忠 ガバナー 
     山中万里子 夫人 
     泉 正泰 ガバナー補佐 
 
会長挨拶 

白石幸久 会長 

 
 皆様こんにちは、今日はガバナー公式訪問日で

あります。山中義忠ガバナー、泉正泰ガバナー補

佐をお迎えしての例会です。 
 新聞等の一面はライブドアーグループの証券取

引法違反事件で堀江前社長等取締役 4 人が逮捕

され、暗いニュースが多いです。 
 さて私は方向音痴でありますが、地図を見るのが

好きです。千葉県内の市町村が旧合併特例法に

基づき、3 月末までに相次いで合併します。3 月末

の市町村数は「平成の大合併」以前 2003 年当初

時点の８０から５６に減少し、誕生する自治体は以

下の通りです。 
 
① 匝瑳市 

八日市場市と野栄町の合併で人口約４２,000 人、

1 月 23 日に誕生した。 
② 南房総市 

富浦町、富山町、三芳村、白浜町、千倉町、 
丸山町、和田町の合併で人口約４５,000 人、  
合併期日は 3 月 20 日。 

③ 成田市 
成 田 市 、下 総 町 、大 栄 町 の合 併 で人 口 約 
１２１,000 人、合併期日は 3 月 27 日。 

④ 香取市 
佐原市、山田町、栗源町、小見川町の合併で人

口約８７,000 人、合併期日は 3 月 27 日。 
⑤ 山武市 

成東町、山武町、蓮沼村、松尾町の合併で人口

約５９,000 人、合併期日は 3 月 27 日。 
⑥ 横芝光町 

横芝町、光町の合併で人口約２６,000 人、合併

期日は 3 月 27 日。 
 



 なお、姉妹クラブのある塩山市は大和村、勝沼町

と合併して甲州市になりました。 
 
会長報告 

白石幸久 会長 

♢ 塩山 RC 訪問(2/19)、IM(2/17)へ参加お願い。 

♢ クラブ協議会終了後理事会。 

 

幹事報告 

石渡 鋼 幹事 

 

1．地区より 

第 2 回「家族の集まり」参加勧誘。 

3 月 7 日ホテル・ザ・マンハッタン幕張 

１５時よりディナー・ショー 

会費 本人負担８,000 円 クラブ負担５,000 円 

2．嘉義南区 RC より 

 ①週報 ②会員名簿 ③会員電話番号早見表 

3．塩山 RC より 

 桃の花見例会招待状到着 

 出席者確認 

 

 

 

ガバナー講話 

山中義忠 RI 第 2790 地区ガバナー 

 

 1951年9月サンフラ

ンシスコ講和条約締

結を果たした、吉田 

茂全権代表と私の亡

父は、帰国の飛行機

が奇しくも一緒であっ

た。父がロンドン大学

医学部セント・トーマ

ス病院に 1933－1935 年留学中、吉田はロンドン日

本大使館の一等書記官で既に親交がありました。  

やあ大使、おうドクターとの再会の時、吉田さんは  

大変ご機嫌良く多弁でありました。吉田さんは熱く

語った、日本はこの平和条約締結で完全に独立と

自由を取り戻しましたぞ、僕は真っ先に日本の再軍

備が治安不穏なる今の日本に絶対に必要なのだと

言ってやった、答えは、ノー、じゃあ警察に武器を

携行させる、答えは又、ノー、それでは駐留米軍兵

士が日本刀で刺殺されても知らんぞ、答えは、・・・

無言、暫くして警察力の強化は認める、では警察

予備隊なるものを設け将来は拳銃だけは携行させ

ろ、答えはまた・・・まあ将来には認めてもよい。 

 ドクターやったでしょう、これで日本は助かった。 

既に対日賠償 24 億 4 千万円は 6 億 6 千万円に減

額されています。 勤勉なる日本人の所得は殆んど

全て日本復興の為に使えますわい。 

 私が今、ガバナーとして提唱するロータリーの 愛

と平和、そして人命の保全を女々しく、なにを軟弱

な、と思う方々に私は言いたい、武器や腕力は、人

命を軽視する以外なんの役にも立たない。 ロータ

リーは、不戦と無暴力を今始まる新世紀年の不変

のテーマとすることを提唱しなければならない。これ

は決して政治介入ではない。 

 吉田茂全権の祖国日本と日本人に対する愛は、

そう超我なのである。人命在っての愛、なのである。

原水爆の保有縮少したと保有大国は言うが、現時、

女性の指一本で人類は、なお十数回も全地球を抹

殺出来るのである。 

 ロータリーの究極の目標は、世界平和である、そ

れは真実の愛の強固なる実践、即ち人命を必ず保



全すると云う超我の奉仕によって初めて理想でな

い奉仕の現実と成ろう。 そういうロータリーに若者

達は、必ず入会すると、私は信ずる。 

 

日台青少年交流事業 

李 登輝 前総統 講話と会見の感動 

 1945 年（昭和 20 年）8 月 15 日終戦その時、李さ

んは蒋介石総統率いる国民党の若き側近であった

という。 私の妻、万里子はその３ヶ月前５月 20 日、

台中市で生まれている。彼女の無事帰国したる背

景には、多くの台湾の人々からの善意の援助があ

ったという。私の父はその時、５回目の応召で千葉

の大多喜陸軍病院にいた。４回目が満州、東安陸

軍病院であったが不思議とソ連参戦の半年前に帰

ってきた。中華民国国民党が、中国共産党に圧排

され中華人民共和国本土から分離孤立するまでの

歴史は、1951 年のサンフランシスコ講和会議の日

本国独立への道程と不思議にも重なるものがある

のである。 その自由民権と民主主義への道は、李

さんが勿論、先行していた。夏目漱石の、私の個人

主義の恐らく初版本を李さんは読んで感動したと話

されたが、戦後、岩波新書に再版が出て、私は

1952 年高校 2 年生の時、その書評コンクールで優

秀賞なるものを頂戴し、嬉しかったので良く覚えて

いる。 

 民主の民が、本当は個主の個だというものであっ

た。台湾において、自由と民主は実現したかもしれ

ない、しかし真の個主は、生まれなかった、いや本

土組織がそれを許さなかった。戦後 60 年間自身の

炎の信念と捨身の改革を熱く語った李さんが、ふと

声をおとして、歴史は変えられぬ、だが将来は変え

られる と言われた。こうも言われた、台湾は、未だ

戦後処理が終わっていないのです。 最後に今現

在の心境を申せば、 Who am I ? 

一人で一国を背負った、 超我の奉仕 を、 私

は其処に見たのでした。 

 

最も簡単な超我の奉仕(お願い) 

 表題のことそれは、財団および米山記念奨学会

への超我の奉仕、即ち愛の実践たる貢献を指して

おります。財団は、毎年＄１００、米山は、￥４０００

各人が、と クラブ会員数３０名までで PHF と米山

功労者 年各１名を、５０名までで 各２名を、そして

７０名までで 各３名をとのお願いなのであります。 

 ２００５年６月３０日会員数は、３１０２人で、２００４

年 ７月 １日 の３１９０人 に比 べ－８８人 でしたが、

２００５年７月１日会員数は、３０７２人、１１月３０日

現在、３１４１人、－４９人まで回復しております。 

クラブ年間純増１名(それ以上)が達成されれば、会

員減少は底打ちし増加に転ずる希望も実現出来そ

うであります。 

 会員増強委員会の活動も勿論必要ですが、最早

それに頼ることなく、会員各自が年間必ず１名の入

会候補者をクラブに紹介しましょう。これも簡単なる

超我の奉仕なのであります。愛と平和、人命の保全、

地球環境の改善、この３項は現在の若きロータリー

に、最も簡単な希望のテーマなのであります。 

この３項を、今ロータリーは希求し、その実現の

為に活動していると前述の候補者に話しましょう、

さすれば必っと、若きロータリアンを獲得できると信

じます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



委員会報告 

ニコニコ BOX 

高橋裕之 親睦委員長 

山中義忠 ガバナー 

泉 正泰 ガバナー補佐 

山中万里子 ガバナー令夫人 

松田和雄   ｶﾞﾊﾞﾅｰ御夫妻、ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 御来駕 

永島 強    〃        〃 

千葉一利    〃        〃 

伊藤一夫    〃        〃 

大網庄一郎   〃        〃 

石渡 鋼    〃        〃 

榎本守男    〃        〃 

高島治雄    〃        〃 

渡辺 務    〃        〃 

佐藤信泰    〃        〃 

高橋裕之    〃        〃 

小野恒靖    〃        〃 

白石幸久    〃        〃 

石渡 鋼  ロータリーバッジを忘れました。 

高橋裕之      〃            〃 

合計 ２９,０００円 

 

 

出席報告 

佐生一郎 出席委員長 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 ２２ ２０ ２  90.91%

前回 ２２ ２０ ２  90.91%

 

 

 

 

 

 

近隣クラブ例会日(括弧書き以外 12:30) 

月 

火 

水 

木 

君津、袖ヶ浦 

富津(最終例会 18:30) 

木更津東、富津シティ(最終例会 18:00) 

上総、木更津 

 

ガバナー公式訪問クラブ協議会 の模様 

 

 

 

あとがき： 

 ガバナー御講話のプリントは当日頂戴したが、

写し違いの心配と手間の問題で、ガバナー事務

所に電話して原文をメールして貰った。 添付

ファイルでなく、直接テキストで届いたので一

瞬戸惑ったが、コピー＆ペーストで問題なく写

せ、ホットした。考えてみればこの方がウィル

ス等の心配もなく、ベターな方法でした。 

 今回も、紙面が１ページ空いてしまったが、

佐藤さんがスケッチを描いて下さったので、適

当に入れて辻褄を合わせました。 

 今後、会員諸兄から短文などをお預かりして、

随時空欄つぶしに使わせて頂きたいと考えてい

ます。 

 

 


